



Foro Cristiano Mundial



Boletín de noticias del FCM **Junio 2024**

Saludos del Foro Cristiano Mundial. Nuestros corazones se llenan de gratitud, mientras damos gracias a Dios por el Cuarto Encuentro Mundial. Durante cinco días en Accra, Ghana, reunidos bajo el tema "Para que el mundo conozca" de Juan 17:23, los participantes se reunieron para compartir sus historias de fe, explorar el tema del GG4 y caminar juntos con Jesús.

Agradecemos sus oraciones, su apoyo y aliento en esta importante tarea. Los participantes retornaron con una fe renovada y la unidad cristiana en sus corazones.

Que el mundo conozca la buena nueva de Jesucristo a través de nuestro amor y nuestra comunión.



Los participantes del GG4 se preparan para unirse a la celebración de apertura en la iglesia Accra Ridge.

Un mensaje de Casely

Al cierre del Cuarto Encuentro Mundial, el Rev. Dr. Casely Essamuah, Secretario del FCM, tuvo unas palabras alentadoras para toda la comunidad del FCM:

"Mi corazón está lleno de gratitud a Dios por este Cuarto Encuentro Mundial del FCM, que ha sido un gran éxito. Nos hemos reunido en Accra, Ghana, durante cinco días. Todavía puedo oír los cantos e incluso algunas de las danzas.

¿Qué es lo que el mundo debe conocer? El Evangelio de Jesucristo.

Y dar a hombres, mujeres y jóvenes de diferentes denominaciones, tradiciones y grupos confesionales la oportunidad de sentarse a la mesa y compartir sus historias de fe. ¿Cómo ha sido su vida con Jesucristo? ¿Cómo le ha guiado Dios desde donde estabas hasta donde estás hoy? Ha sido un tiempo muy cálido y alentador.



Mensaje del Cuarto Encuentro Mundial **“Para que el mundo conozca”**

Una brisa fresca trajo la lluvia, alejando el calor húmedo a través de las ventanas abiertas de la iglesia. Una auspiciosa bendición de Dios. Así comenzó la historia colectiva del 4to Encuentro Mundial del Foro Cristiano Mundial en Ghana, un país donde el cristianismo es vibrante y próspero. Una abundante hospitalidad y generosidad caracterizó nuestro tiempo juntos del 16 al 19 de abril de 2024.

Del 13 al 15 de abril de 2024, la primera reunión de jóvenes en la historia del FCM precedió a la reunión principal. La diversidad y la visión de los jóvenes adultos aportaron energía a sus propias conversaciones sobre justicia, esperanza y reconciliación. Pudimos celebrar con alegría el 25° aniversario del Foro Cristiano Mundial. A lo largo de su existencia, el FCM ha sido un espacio único para que las principales corrientes del cristianismo se reúnan y oren juntas. El FCM es la expresión más amplia de la fe cristiana y refleja el desplazamiento de la mayoría de las iglesias del hemisferio Norte al hemisferio Sur.

“Para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado.” Juan 17:23

Uno en Dios

Queremos que el mundo conozca y para ello debemos vivir el Evangelio en unidad. El carisma del Foro Cristiano Mundial es compartir historias de fe. Estas historias personales son puentes que nos ayudan a promover el respeto mutuo y a abrazar la diversidad reconociendo a Cristo en el otro. Nos ayudan a dejar atrás la actitud de "nosotros" y "ellos". Compartir nuestras historias personales es dar testimonio juntos de la resurrección de Cristo.

Humanidad quebrantada

Sin embargo, el mundo conocerá a Cristo no sólo por nuestras palabras, sino por nuestras acciones.

Durante nuestro tiempo en Ghana, visitamos el castillo de Cape Coast y caminamos sobre las huellas y a través del sudor y la sangre de millones de hombres, mujeres y niños africanos esclavizados y deshumanizados. Estuvimos en las oscuras y sofocantes mazmorras, espacios aún más espantosos por la presencia de una iglesia justo encima. Los de arriba invocaban bendiciones para los barcos que llevarían a la fuerza a los cautivos a América, el Caribe y Europa, considerados como objetos de un lucrativo comercio...

Sanado por Cristo

El Espíritu nos da el poder de actuar para la restauración del mundo. La Iglesia debe alzar su voz profética.

Los dones de la alegría y la esperanza también florecen en nuestros contextos e iglesias. Los compartimos unos con otros y alzamos nuestros corazones y nuestras voces en oración y comunión como testimonio de la gracia reconciliadora de Dios.

Puede leer el mensaje completo del Cuarto Encuentro Mundial [aquí](#)



Compartir experiencias de fe es la esencia del FCM. Los participantes del encuentro mundial se sentaron en grupos alrededor de una mesa y compartieron sus historias con los demás a lo largo de la semana para profundizar en las relaciones y establecer conexiones.

Damos siempre gracias a Dios por todos ustedes, haciendo mención de ustedes en nuestras oraciones. Nos acordamos sin cesar, delante del Dios y Padre nuestro, de la obra de su fe, del trabajo de su amor y de la perseverancia de su esperanza en nuestro Señor Jesucristo.



-1 Tesalonicenses 1:2-3